



はなみずき

～進んで学ぶ・仲間を思う・えがお輝く～



美濃加茂市FROM-Oプラン2推進校

学校だより

令和6年度 10月号



5年ぶりの全校開催「あいさくスポーツDay」 校長 近藤真人



9月11日(水)、全校朝会で「結団式」が行われました。以前にもお伝えしましたが、今年度は全校一斉で行う「あいさくスポーツDay」となります。(午前中開催)



～ 赤団 (1組) ～



～ 白団 (2組) ～



～ 青団 (3組) ～

応援合戦こそ実施しませんが、「応援係」を設けて5・6年生を中心にした応援の取り組みを行ってきました。競技や演技は、連日の暑さで思うように練習が進まないこともありました。それでも、全校スローガンにある「スマイル(えがお)」を意識しながら、笑顔一杯に練習を行っています。

ただ、全学年が3クラスでないために、全校で赤(1組)・白(2組)・青(3組)の団に分かれての得点の競い合いを行わず、学年内で競い合うことになります。

また、全校が一斉に活動することや5・6年生が係に分かれて全校に働きかけることは5年ぶりです。高学年の子供たちは、会の進行や競技の運営に対して、とまどったり、失敗したりするかもしれません。しかし、そこにこそ子供たちの成長する「カギ」、「チャンス」があると私たちは思っています。うまくできるように一生懸命努力すること、その姿を下の学年に見せる事、そうした姿を下の学年が見る事など、言葉では示せない学びが生まれます。

「学校応援団」に支えられて



今年度も、6年生の家庭科(ミシン縫い)授業に、地域の学校応援団の方に応援してもらいました。毎時間、4～5人の方が参加してくださり、子供達の困り事やトラブルと一緒に取り組んでいただきました。おかげでミシン縫いのトラブルも少なく作業は順調に進み、次第に出来上がっていく作品に、子供達の笑顔があふれていました。

年度末にかけて、来年度の教育活動、環境整備、安全確保等の学校応援団の活動に対して、「できる時に、できる方が、できる範囲で」参加していただけるように「応援団登録」を行いたいと考えています。準備が整い次第、改めてご案内いたします。

